



## ● NOMBRAMIENTOS EN CÁMARAS

**LIDERAZGOS.** DA MORENA A FERNÁNDEZ NOROÑA LA PRESIDENCIA DEL SENADO Y A IFIGENIA MARTÍNEZ LA DE SAN LÁZARO PARA ENTREGAR LA BANDA PRESIDENCIAL A SHEINBAUM. **PÁG. 39**

## PESE A RECLAMOS INTERNOS

# Fernández Noroña presidirá el Senado e Ifigenia Martínez la Cámara baja



PLENARIA. Gerardo Fernández Noroña y Claudia Sheinbaum, ayer.

## Morena da a Adán Augusto López la coordinación y a Mier la vicecoordinación

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

Aunque “con algunas inconformidades” internas, Morena, PT y PVEM acordaron ayer designar al petista Gerardo Fernández Noroña como presidente del Senado.

También, por consenso, los senadores integrantes de la bancada de Morena eligieron a Adán Augusto López como su coordinador parlamentario y al poblano Ignacio Mier como el vicecoordinador general.

De acuerdo con algunos senadores, “con calzador, pero se acordó su nombramiento”. Según comentaron, algunos morenistas reclamaron y se inconformaron por que Fernández Noroña acusó y criticó que no le cumplieron presuntos acuerdos de que le asignarían cargos importantes.

El nombramiento para el primer año de los trabajos del Senado se logró “con algunas inconformidades” entre morenistas, por ser parte de “un acuerdo ya pactado”. Al final, la designación fue por unanimidad.

Ante las especulaciones, el propio Fernández Noroña ofreció “mi mano tendida, como siempre, seré

respetuoso de ellos, seré respetuoso de sus derechos, seré incluyente, representaré al Senado, a la Cámara de Senadores en su conjunto”.

Dijo que “voy extrañar no participar en la mayoría de los debates” por estar en la Mesa Directiva, pero sí aseguró que “estaré en los que considere importantes”.

En cambio, otros lo celebraron y confiaron en el legislador del PT. “Gerardo es un gran compañero, es un gran cuadro, es preparado, es culto, lo conozco perfectamente bien, es mi amigo, le guardo respeto, le guardo cariño, le guardo afecto y nos unen, además de la amistad y la coincidencia en muchas cosas, nuestras mismas convicciones políticas”, aseguró Ignacio Mier.

Sheinbaum celebró los nombramientos en sus redes sociales, pero no mencionó a Fernández Noroña.

Por otra parte, como lo pidió la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, la bancada de Morena en San Lázaro designó, por unanimidad, a Ifigenia Martínez como presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados para su primer año de trabajos, y será ella quien le entregue la banda presidencial el 1 de octubre.

Ricardo Monreal aseguró que la decisión es “por su trayectoria”, por ser “un ícono”, “por ser un símbolo de lucha política de la mujer, de la lucha en la izquierda mexicana”.

CUARTASCUBO